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Abstract (en)
The method involves having a pre-determined filter-cut to length, where filter staffs (100) are taken out of a magazine (20). The filter staffs are
inserted in each case into n-multiple (n = 2, 3, 4, ....) filter plug for a pre-determined filter plug length by means of a mechanism (115). A filter plug is
cut for a second pre-determined filter plug length by means of a mechanism, with a different length with the number increased or reduced. The filter
is cut to length with the change remaining constant. The filter staffs are shiftably arranged in a lengthwise-axial direction of the filter to be cut.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft ein Verfahren zum Herstellen von Filterstopfen (110.1, 110.2, 110.3, 110.4; 210.1, 210.2, 210.3) aus Filterstäben (100) mit
einer vorbestimmten Filterstablänge, wobei die Filterstäbe (100) aus einem Magazin (20) entnommen werden, die Filterstäbe (100) jeweils in n-fache
(n = 2, 3, 4, ....) Fllterstopfen (110.1, 110.2, 110.3, 110.4) für eine vorbestimmte Filterstopfenlänge mittels (n-1)-facher Schneldeinrichtungen (115)
oder jeweils in k-fache (k = 2, 3, 4, ... ; k ¬= n) Filterstopfen (210.1, 210.2, 210.3) für eine zweite vorbestimmte Fllterstopfenlänge mittels (k-1)-facher
Schneldeinrichtungen (115) geschnitten werden, bei einem Wechsel der zu schneidenden Filterstopfen von einer vorbestimmten Filterstopfenlänge
zu einer anderen vorbestimmten Filterstopfenlänge die Anzahl der Schneideinrichtungen (115) erhöht (k > n) oder verringert (k < n) wird, wobei
die Filterstablänge der zu verarbeitenden Fllterstäbe (100) beim Wechsel konstant bleibt. Darüber hinaus betrifft die Erfindung ein Verfahren zur
Herstellung von Filterzigaretten (150; 250) sowie eine Filteransetzmaschine mit einer Filterzuführeinrichtung. <IMAGE>
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